
Peiner Reit- und Fahrverein e.V. 
Ilseder Mühle 4, 31241 Ilsede 

 

 

 

Protokoll der ordentlichen Mitgliederversammlung  

am 13.04.2023 

 

Ort: Reithalle des Peiner Reit- und Fahrvereins e. V. 

Beginn: 18:30 Uhr 

Ende: 19:05 Uhr 

Teilnehmer: siehe Liste 

 

TOP 1: Eröffnung der Versammlung und Begrüßung der Mitglieder und Gäste 

Die erste Vorsitzende Yvonne Schröder eröffnet um 18:30 Uhr die Versammlung und 

begrüßt alle anwesenden Mitglieder, Gäste und den ersten Vorsitzenden des 

Kreisreiterverbands Hans-Heinrich Berkhoff. 

 

TOP 2: Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung, Beschlussfähigkeit und 

der Anzahl der stimmberechtigten Mitglieder 

Die erste Vorsitzende stellt fest, dass ordnungsgemäß eingeladen wurde. Die 

Einladung wurde fristgerecht  

• per Aushang im Reitverein 

• per Veröffentlichung auf der Homepage des Vereins 

• per Veröffentlichung auf der Facebookseite des Vereins 

• sowie schriftlich an alle Mitglieder 

bekannt gegeben. 

Zudem stellt die erste Vorsitzende fest, dass die Versammlung beschlussfähig ist und 

• 19 stimmberechtigte Mitglieder 

• 1 nicht stimmberechtigte Mitglieder 

• 2 Gäste 

anwesend sind. 

 

 



TOP 3: Verlesung und Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung 

vom 05.05.2022 

Die erste Vorsitzende weist daraufhin, dass das Protokoll im Glaskasten im 

Eingangsbereich zur Einsichtnahme ausgehängt wurde. 

Auf Nachfrage verliest Herr Berkhoff das Protokoll. 

Das Protokoll wird abschließend einstimmig genehmigt. 

 

TOP 4a: Bericht der 1. Vorsitzenden über das vergangene Kalenderjahr 

Die erste Vorsitzende Yvonne Schröder berichtet über nachfolgende Punkte. 

Einige Arbeiten bezüglich der Strom- und Wasserleitungen sowie der Austausch des 

Gastanks wurden durchgeführt. 

Die Boxen im Privatpferdetrakt sind zum größten Teil verpachtet und der 

Schulpferdetrakt dient nun als Heu-, Stroh- und Futterlager. 

Einige Leuchtmittel wurden durch energieeffizientere Leuchtmittel ausgetauscht. 

Außerdem wurde viel Müll, Asbest und Schrott entsorgt. Viel Geld konnte für den 

Schrott nicht eingenommen werden, aber immerhin nimmt dieser nun keinen Platz 

mehr ein. 

Der Trecker wurde Dank Herrn Berkhoff schnell repariert. Leider ist der Kubota derzeit 

defekt. 

Es besteht nun die Aufgabe den Offenstall abzubauen. Der Wasserverband Peine hat 

bereits das Areal vermessen und über das weitere Geschehen muss kommuniziert 

werden. Grundsätzlich sind die Mitarbeiter:innen des Wasserverbands recht offen für 

Gespräche und Lösungsansätze. 

Die Themen „Hallennutzung“, „Ponygruppe“, „Hundegruppe“ und „Lehrgänge“ werden 

auf TOP 8 verlegt. 

Kurz zu bemerken ist, dass die Ponygruppe und die Hundegruppe viel Geld in die 

Vereinskasse gespült haben. 

Abschließend ist zu bemerken, dass das Büro aufgeräumt und neu strukturiert wurde. 

 

TOP 4b: Bericht des 2. Vorsitzenden/ Kassenwartes über das vergangene 

Kalenderjahr 

Die kommissarische Kassenwartin Katharina Riedel weist daraufhin, dass die 

Kassenwartin Karin Hollatz ihr Amt zum 15.03.2023 niedergelegt hat und stellt den 

nachfolgend aufgeführten Kassenbericht vor. 

• Barkasse  

2022: 152,68 

31.03.2023:    1.840,20 € 



• Sparkassendarlehen 

31.12.2022: 6.532,65 € 

31.03.2023: zurzeit kein Zugriff aufgrund fehlender Kontenvollmacht (bei 

Interesse kann dies später erfragt werden) 

 

• Tagesgeldkonto 

Mai 2022: 18.997,50 € 

31.03.2023: monatlich Einlage von 500,00 €; ansonsten zurzeit kein Zugriff 

aufgrund fehlender Kontenvollmacht (bei Interesse kann dies später erfragt 

werden) 

 

• Geschäftsgirokonto  

2022: 1.742,11 € 

31.03.2023: 1.853,09 € 

Die Personalkosten 2021 haben 64.120,25 € betragen und im Jahr 2022 nur noch 

4.021,95 €. 

Letztes Jahr musste die Corona-Soforthilfe in Höhe von 8.847,24 € zurückgezahlt 

werden. Dafür wurden vom Tagesgeldkonto 5.000,00 € verwendet. 

Mitgliedsbeiträge und andere Einnahmen sind in Höhe von 68.179,04 € im Jahr 2021 

eingegangen. Im Jahr 2022 waren es an Mitgliedsbeiträgen und anderen Einnahmen 

47.984,35 € die eingegangen sind. 

Bericht der Kassenprüfer:innen 

Die Kasse wurde am 03.04.2023 von Britta Henties und Anja Stroh geprüft. 

Die Kasse wurde ordnungsgemäß geführt und es gibt keine Beanstandungen. 

 

TOP 5: Entlastung des Vorstandes 

Die Entlastung des Vorstandes wird beantragt. 

Auswertung der Abstimmung: 

• Ja-Stimmen: 18 

• Nein-Stimmen: 0 

• Enthaltungen: 1 

Der Vorstand wurde somit entlastet. 

 

TOP 6: Beratung und ggf. Beschlussfassung zu Anträgen der Mitglieder/ 

Rücktrittserklärungen 

Es wurden keine Anträge oder Rücktrittserklärungen eingereicht. 

 

 



TOP 7: Neuwahlen 

TOP 7a: Neuwahl des 1. Vorsitzenden 

Yvonne Schröder leitet die Neuwahl des 1. Vorsitzenden. Vanessa Stritter wird für das 

Amt vorgeschlagen.  

Auswertung der Abstimmung: 

• Ja-Stimmen: 15 

• Nein-Stimmen: 0 

• Enthaltungen: 4 

Vanessa Stritter nimmt die Wahl an und übernimmt als neugewählte erste Vorsitzende 

die Leitung der Mitgliederversammlung. 

 

TOP 7b: Neuwahl des 2. Vorsitzenden 

Leon Mispagel wird für das Amt des zweiten Vorsitzenden vorgeschlagen. 

Auswertung der Abstimmung: 

• Ja-Stimmen: 15 

• Nein-Stimmen: 1 

• Enthaltungen: 3 

Leon Mispagel nimmt die Wahl an. 

 

TOP 7c: Neuwahl des 1. Beisitzers 

Ina Behrens wird für das Amt des ersten Beisitzers vorgeschlagen. 

Auswertung der Abstimmung: 

• Ja-Stimmen: 15 

• Nein-Stimmen: 0 

• Enthaltungen: 4 

Ina Behrens nimmt die Wahl an. 

 

TOP 7d: Neuwahl des 2. Beisitzers 

Anke Plasa-Friehe wird für das Amt des zweiten Beisitzers vorgeschlagen. 

Auswertung der Abstimmung: 

• Ja-Stimmen: 14 

• Nein-Stimmen: 0 

• Enthaltungen: 5 

Anke Plasa-Friehe nimmt die Wahl an. 

 



TOP 7e: Neuwahl des Kassenwartes 

Katharina Riedel wird für das Amt der Kassenwartin vorgeschlagen. 

Auswertung der Abstimmung: 

• Ja-Stimmen: 16 

• Nein-Stimmen: 0 

• Enthaltungen: 3 

Katharina Riedel nimmt die Wahl an. 

 

TOP 7f: Neuwahl der Kassenprüfer:in und Ersatzkassenprüfer:in 

Britta Henties und Anja Stroh werden für das Amt der Kassenprüferin/ 

Ersatzkassenprüferin vorgeschlagen. 

Auswertung der Abstimmung: 

• Ja-Stimmen: 16 

• Nein-Stimmen: 0 

• Enthaltungen: 3 

Beide nehmen die Wiederwahl an. 

TOP 7g: Neuwahl des/der Schriftführer:in 

Nele Messner wird für das Amt der Schriftführerin vorgeschlagen. 

Auswertung der Abstimmung: 

• Ja-Stimmen: 16 

• Nein-Stimmen: 0 

• Enthaltungen: 3 

Nele Messner nimmt die Wahl an. 

 

TOP 8: Verschiedenes 

Yvonne Schröder verdeutlicht, dass Sie sich wünscht, dass die Ponygruppe wieder 

gestartet werden könnte. Weiterhin hat die Hundegruppe einen großen Erfolg mit der 

Hundeschau am 12.02.2023 erzielt und eine Spende von 1.000,00 € für die 

Jugendarbeit des Vereins wurde getätigt. Außerdem schätzt sie die Hilfsbereitschaft 

der Teilnehmer der Hundegruppe. Weiterhin erläutert sie einen eher geringen Erfolg 

mit der Organisation von Lehrgängen, hofft aber dennoch weiterhin das sich dies 

zukünftig ändern wird. 

Auf Nachfrage teilt Yvonne Schröder mit, dass die Anzahl der Mitglieder aktuell 71 

beträgt. 

Jana Bartels fragt nach, wofür die Spende der Hundegruppe eingesetzt werden soll. 

Da bereits die Idee von Beate Schridde vorgetragen wurde T-Shirt oder ggf. Jacken 

mit dem Vereinslogo zu bedrucken und an die Kinder und Jugendlichen 

auszuhändigen, wird dies in einem Gespräch außerhalb der Versammlung geklärt. 



Jana Bartels verkündet im Namen von Beate Schridde, dass diese bereit dazu wäre 

die Ponygruppe einmal die Woche wieder aufzunehmen. Dieser Punkt soll außerhalb 

der Sitzung in einem direkten Gespräch geklärt werden. 

Hans-Heinrich Berkhoff überbringt Glückwünsche im Namen des Kreisreiterverbands 

und regt an die Satzung des Vereins grundlegend zu überarbeiten.  

 

Die Mitgliederversammlung wird um 19:05 Uhr von der ersten Vorsitzenden 

Vanessa Stritter geschlossen. 

 

Ilsede, den 13.04.2023 

 

gez. Vanessa Stritter     gez. Nele Messner 

1. Vorsitzende       Schriftführerin          

    


